



ふじつかのかぜ

令和3年4月23日 No. 3

委員会活動 始まる！

4月14日（水）に第1回委員会活動を行い、今年度の組織をつくり、活動計画を立てました。委員会活動は、5、6年生による児童会活動です。子どもたちが、学校生活の充実のため、友達と協力し、自主的に取り組んでいく活動です。さっそく毎朝、あいさつ運動や花の水かけなどに取り組む子どもたちの姿が見られます。4月末までに各委員会の計画表ができあがりますので、後日紹介します。

朝の委員会活動！

子どもたちの中には、登校するとすぐに、委員会活動に取り組む姿がたくさん見られます。

朝のあいさつ運動に取り組む企画委員会。花壇やプランターに水をあげる園芸委員会。昇降口を清掃する美化・福祉委員会。朝の放送を流す放送委員会など、それぞれの活動のおかげで、土浦二小のみんなが気持ちよく一日のスタートを切ることができます。



企画委員会のあいさつ運動



美化福祉委員会の昇降口清掃



身長と体重を調べています

体位測定・健康診断

新年度になり、子どもたち一人一人の身長・体重の測定や、視力検査、聴力検査、内科検診、歯科検診などの健康診断を行っています。この検査は、学校保健安全法に基づき児童の健康の保持増進を図るために行われます。診断の結果は、健康手帳により、後日お知らせします。

なお、治療が必要な場合は、その都度お知らせいたしますので、各ご家庭で治療をお願いいたします。

「がっこうたんけん」（1年生）

1年生が生活科で「がっこうたんけん」を行いました。一回目は、学級ごとに担任の先生と一緒にいろいろな教室などを見学しました。二回目は、4人グループを作り、自分たちの計画で順番を決めて見学しました。PC室や理科室、図書室、保健室には、初めて見るものがたくさんあり、勉強することが楽しみになりました。



校長室に来た1年生